

Ludwigshafen/Mannheim

111 Zugnummern in Ludwigshafen-Mannheim

Zum 60. Mal hat am Sonntag der gemeinsame Fastnachtsumzug von Ludwigshafen und Mannheim stattgefunden. Der närrische Lindwurm mit 111 Zugnummern setzte sich um 13.11 Uhr am Ludwigshafener Goerdelerplatz in Bewegung. Das Motto: "Was kann schöner sei, wie 60 Jahr Fasnacht lwwer de Rhol."

An dem Umzug mit 57 Wagen, 31 Garden und 25 Fußgruppen beteiligten sich 32 Vereine aus den beiden Nachbarstädten. Mit dabei waren auch die pfälzische Weinkönigin Anna Katharina Hochdörffer, brasilianische Tänzerinnen, Guggemusiker sowie **eine fröhliche Tausendfüßler-Gruppe von behinderten und nichtbehinderten Narren.** Insgesamt gab es 15 Zugnummern mehr als im vergangenen Jahr in Mannheim.

Auf der fünf Kilometer langen Strecke "uff de Gass" ging es durch die Ludwigshafener Innenstadt. Nach Angaben der städtischen Marketinggesellschaft Ludwigshafen und der Mannheimer Karnevalkommission waren inklusive der Helfer rund 3.500 Aktive auf den Beinen. Diese tranken während des Umzugs keinen Alkohol. Auch den Zuschauern wurde nichts ausgeschenkt. Die beteiligten Lkw- oder Traktorfahrer mussten zudem vor dem Start einen Alkoholtest machen.

Nach Angaben der Polizei und der Veranstalter standen rund 300.000 Menschen an der Strecke.